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La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Peder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relaci6n 

con el nuevo hospital de la localidad de Corenda, departamento San Jeronimo, 

lo siguiente: 

a) Si se encuentra en funcionamiento; 

b) Si las instalaciones se encuentran abandonadas desde hace mas de 9 

meses. 

c) Si existe una fecha probable para su puesta en marcha. 

d) Si se cuenta con los recurses humanos necesarios. 

Lie. Juan Argaf\araz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial. 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINClA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
Motiva el presente los reclamos de los vecinos de la localidad de Coronda y 

de los pueblos cercanos quienes se quejan porque hace 10 meses que se 

termin6 el flamante edificio del nuevo hospital de Coronda, y 

lamentablemente el mismo permanece cerrado sin conocerse oficialmente los 

motivos para su no funcionamiento como hospital de mediana complejidad 

para el cual fue construido. 

La ciudad y la region peticionan la puesta en funcionamiento del Nuevo 

Hospital de Coronda. Es fundamental, en este contexto de pandemia, 

garantizar las condiciones adecuadas del personal esencial de salud, como 

primer factor de riesgo ya la comunidad que asiste, principalmente de Desvfo 

Arij6n, Arocena, Larrechea y Coronda. 

Los ciudadanos no quieren que sea un hospital de carnpafia, fue disefiado con 

tecnologfa de ultlrna generaci6n y se debe inaugurar como estaba previsto, 

ya que fue construido con el esfuerzo y aporte de los vecinos de la localidad. 

Es inaceptable que las instalaciones lleven mas de 9 meses abandonadas, 

teniendo en cuenta que la obra tiene garantfa por 12 meses. 

Recordemos que el actual hospital San Roque, actualmente en 

funcionamiento, su edificio se acerca a los 140 afios de vida, como es de 

imaginar las limitaciones y condiciones existentes a pesar del esfuerzo de la 

comunidad sufre los avatares del tiempo. 

Sin dudas desde nuestro bloque siempre hablamos de las prioridades en la 

gesti6n. En los tiempos que corren sabemos que la salud y la educaci6n lo 

son, y por es eso que las autoridades deberfan resolver esta situaci6n que 

preocupa sobremanera a toda la ciudad y la region. Es un gran anhelo y 

peticionamos al Gobierno Provincial que prontamente pueda ser una realidad 

su funcionamiento y puesta en marcha. 

Por todo ello solicitamos acompafiamiento a la presente. 
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